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Ações de combate ao furto de energia 
elétrica são intensificadas em Sumaré
Força-tarefa entre Polícia Civil e CPFL foi deflagrada semana passada e prosseguirá em julho e agosto  PÁGINA 09

O Banco do Povo de Hortolândia oferece duas novas linhas de crédito a par-
tir de sexta-feira (01/07). Juntas, as linhas vão disponibilizar R$ 25 milhões 
em recursos financeiros. O aporte do recurso é do Sebrae (Serviço Brasileiro 
de Apoio às Micro e Pequenas Empresas). Objetivo da ação é fortalecer a re-
tomada econômica nesse período pós-pandemia.                                      PÁGINA 09

TRÊS SÃO PRESOS POR ROUBO NO SHOPPING D. PEDRO PÁG.09

MODERNIZAÇÃO JANEIRO A MAIO

Vereadores de Nova Odessa aprovam 
nova ‘Lei do Sossego’ de Leitinho

Jucesp registra abertura de mais de 
35 mil pequenas empresas no Estado

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

Os vereadores de Nova Odessa aprovaram o Projeto de Lei proposto pe-
lo prefeito Cláudio José Schooder, o Leitinho, que moderniza a legislação 
sobre a proteção contra a poluição sonora, o controle de sonorização no-
civa ou perigosa em áreas públicas e particulares e que institui o Fundo 
Municipal de Segurança, a nova “Lei do Sossego”.                               PÁGINA 05

Mais de 35 mil novas 
microempresas (ME) e 
empresas de pequeno 
porte (EPP) foram regis-
tradas pela Jucesp (Jun-
ta Comercial do Estado 
de São Paulo), nos cin-
co primeiros meses do 
ano. O índice é 7% maior 
que o mesmo período 
do ano passado. Em 
2021, a Jucesp obteve 
recorde de abertura de 
empresas, de diferen-
tes portes, com 288.502 
novos CNPJs constituí-
dos no estado.  Esse foi 
o maior número dentre 
todos os anos da série 
histórica.            PÁGINA 06

VIA EMENDAS EM HORTOLÂNDIA

Sumaré ganha duas ambulâncias, 
viatura rural e pá carregadeira

Fundo Social recebe doação de 32 
cadeiras de rodas e 10 de banho

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

A Prefeitura de Sumaré recebeu, na semana passada, quatro novos veícu-
los para a frota municipal, por intermédio do deputado estadual Dirceu 
Dalben (Cidadania). Chegaram na cidade duas ambulâncias para o trans-
porte de pacientes, uma viatura para ampliar o patrulhamento na zona 
rural e pá carregadeira para a manutenção de estradas.                       PÁGINA 03

Nesta segunda-feira (27) o Fundo Social de Solidariedade de Hortolândia 
recebeu a doação de mais 32 cadeiras de rodas e 10 cadeiras de banho pa-
ra a campanha “Uma Mão na Roda e Outra no Coração”. Os equipamentos 
foram adquiridos pelo comerciante Thiago Bacan, do Recanto Galera do 
Chapéu, com recursos obtidos no almoço beneficente em maio.      PÁGINA 04

Zeina Latif: “O Estado trabalha para melhorar o 
ambiente de negócios e estimular o empreendedorismo”
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Em 2019, assumimos um 
compromisso duplo: o 
primeiro, de expandir a 

qualidade dos serviços hospi-
talares da marca Vera Cruz pa-
ra uma segunda unidade em 
Campinas; e o segundo, de rea-
lizar tal objetivo em um prédio 
histórico, reverenciado como 
parâmetro em saúde na cida-
de, mantendo uma tradição e 
agregando ainda mais valor ao 
empreendimento. Exatos três 
anos depois, celebramos essa 
conquista, sem deixar de lado o 
anseio de permanecermos nos 
estruturando com a expertise 
de quem conhece a área tanto 
enquanto mercado quanto em 
acolhimento humano, um dos 
nossos pilares.

Neste ínterim, fomos colo-
cados à prova. Menos de um 
ano após inaugurarmos o Ve-
ra Cruz Casa de Saúde, passa-
mos a lidar com a pandemia do 
novo coronavírus. Tendo em 
mente a vocação do comple-
xo em distinção de atendimen-
to, afinal, o prédio foi centro 
de acolhimento durante duas 
epidemias de Febre Amarela, 
nos anos de 1889 e 1896, e da 
pandemia de Gripe Espanho-
la, no final da década de 1910, 
e conhecendo a confiança da 
população campineira em um 
tratamento especializado alia-
do ao zelo que permeia nossas 
ações humanas, voltamos tam-
bém nossas atenções a pacien-
tes com síndromes respirató-
rias e sintomas da Covid-19.

E, mesmo travando batalhas 
diárias com algo até então des-

conhecido, atendendo mais de 
25 mil pessoas, seguimos pla-
nejando o presente e o futuro. 
Ao todo, investimos um mon-
tante considerável em reformas 
de modernização, em compras 
de equipamentos, em novas tec-
nologias, em material cirúrgi-
co e insumos de várias nature-
zas, em abertura de leitos e em 
contratação de pessoal para as 
áreas de apoio (higiene, segu-
rança, recepção e outras), admi-
nistração (RH e financeiro, por 
exemplo) e assistenciais (médi-
cos, enfermeiros etc.).

Debaixo do guarda-chuva da 
Hospital Care (holding admi-
nistradora de hospitais), esta-
mos inseridos em um moder-
no Hub de saúde, que engloba, 
além das duas unidades hos-
pitalares do município, o Vera 
Cruz Centro Médico São Cami-
lo, em Indaiatuba, o Vera Cruz 
Centro Médico Sumaré, e ou-
tros centros especializados em 
Campinas: o Vera Cruz Medi-
cina Diagnóstica, o Vera Cruz 
Centro Clínico Nova Campi-
nas, o Vera Cruz Centro Clíni-
co Guanabara, o Vera Cruz Of-
talmologia, o Vera Cruz Onco-
logia, o Vera Cruz Medicina La-
boratorial e o Vera Cruz Neuro-
logia e Coluna.

Hoje, somos mais de 500 co-
laboradores, que, dentro das 
específicas áreas, gerimos um 
pronto-socorro adulto com flu-
xos respiratórios e não-respira-
tórios e um ambulatório com-
pleto de diagnóstico e orienta-
ção terapêutica para 28 espe-
cialidades médicas. Contamos 

com capacidade instalada de 
120 leitos, distribuídos em uni-
dades de internação, UTIs de 
alta complexidade (tanto clíni-
cos como cirúrgicos) e serviços 
de terapia diagnóstica em la-
boratório e imagem. Em 2020, 
inauguramos um novo Centro 
Cirúrgico, totalmente reforma-
do e moderno, além de insta-
lações e acomodações de in-
ternação renovadas. Também 
firmamos uma parceria com a 
Unimed Campinas, passando a 
atender pacientes conveniados 
nas 24 horas de serviços de ur-
gência e emergência no pronto-
-socorro, nas especialidades e 
em cirurgias eletivas.

Neste ano, passamos a ofere-
cer um Pronto Atendimento de 
Otorrinolaringologia comple-
to, provido de todos os equipa-
mentos necessários para aten-
der, de forma segura e eficien-
te, pacientes com queixas des-
sa natureza. Em abril, inaugu-
ramos nossa moderna Unida-
de Coronariana, equipada para 
dar o melhor atendimento es-
pecializado e o cuidado inten-
sivo a adultos com problemas 
cardíacos complexos. No mês 
passado, demos mais um pas-
so ao abrirmos o Pronto-So-
corro de Pediatria, com aco-
lhimento completo de assistên-
cia também 24 horas, dispon-
do de internação, enfermaria 
e uma UTI para crianças, pré-
-adolescentes e adolescentes de 
até 13 anos. Oferecemos qua-
tro salas de pronto atendimen-
to, salas de triagem, de curati-
vo para procedimentos e ges-

so, de medicação e inalação, 
de emergência, de isolamento, 
de reavaliação, de espera mé-
dica, dois leitos de observação 
e, ainda, serviços de imagem 
(raio X, tomografia e ressonân-
cia magnética) e exames labo-
ratoriais, radiológicos e de ul-
trassonografia.

Ainda promovemos, desde 
abril, um ciclo de palestras gra-
tuitas sobre obesidade e os mé-
todos da cirurgia bariátrica e 
metabólica, e nossas obras de 
restauração e manutenção do 
complexo, construído em esti-
lo neoclássico e inaugurado em 
1886, estão a todo vapor. Nosso 
projeto para o prédio, obra do 
arquiteto Ramos de Azevedo 
em parceria com o engenheiro 
italiano Samuelle Malfatti, con-
templará a fachada, ambientes 
internos (as alas, por exemplo, 
terão marcantes melhorias na 
hotelaria), o jardim e a capela, 
que passará por uma interven-
ção arquitetônica para recu-
perar a luminosidade e traços 
marcantes da época em que foi 
levantada.

E, continuando a caminha-
da, traremos mais novidades a 
Campinas, pois respeitar o pas-
sado é seguir três premissas bá-
sicas: conhecer o ponto de parti-
da; aprender, ensinar e se apri-
morar constantemente; e ter ca-
rinho pelo que já foi conquista-
do e buscar desenvolvimento e 
excelência. E nós, do Vera Cruz 
Casa de Saúde, faremos o neces-
sário para continuarmos escre-
vendo uma página relevante na 
história de Campinas.

Vera Cruz Casa de Saúde: três anos de 
respeito ao passado e de olhar ao futuro
Dr. Fábio Pereira Fraga é Diretor-Presidente do Vera Cruz Hospital, Vera Cruz Casa de Saúde, e demais serviços da marca Vera Cruz em Campinas e região

Dr. Bruno Araújo é Diretor-Técnico e Diretor-Médico do Vera Cruz Casa de Saúde
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Após dois anos extrema-
mente desafiadores, as 
aulas presenciais foram 

retomadas em todo o Brasil. O 
retorno às salas de aula, que vi-
nha sendo gradual e desigual 
por causa das diferenças socioe-
conômicas e epidemiológicas 
em cada localidade do país, de-
ve ser comemorado como sím-
bolo de uma reconstrução ne-
cessária. Além de toda a impor-
tância da escola para a qualida-
de do processo de ensino-apren-
dizagem, reativar os espaços de 
convivência e as relações sociais 
tão prejudicadas pelo isolamen-
to social imposto pela pandemia 
torna-se uma questão-chave pa-
ra o nosso futuro.

Crianças, adolescentes e jo-
vens foram afetados de forma 
muito singular nesses últimos 
anos. Segundo o estudo “Situa-
ção Mundial da Infância 2021”, 
elaborado pelo Fundo das Na-
ções Unidas para a Infância 
(Unicef), o impacto da Covid-19 
na saúde mental e bem-estar 
desse público ainda será sen-
tido por muitos anos. Segundo 
a pesquisa, ao menos um em 
cada sete meninos e meninas 
com idade entre 10 e 19 anos vi-
ve com algum transtorno men-
tal diagnosticado. Além disso, 
um em cada cinco adolescentes 
e jovens de 15 a 24 anos afirma 
que, muitas vezes, se sente de-
primido ou tem pouco interes-
se em fazer alguma atividade.

Esse cenário deveria estar 
no centro das preocupações 
de toda a sociedade neste mo-
mento. Afinal, é fácil imaginar 
que o futuro da nação pode ser 
comprometido por causa das 
consequências dos transtornos 
emocionais dos profissionais e 
cidadãos que estão em forma-
ção. Por isso, a Unicef pede que 
a promoção da saúde mental 
de todas as crianças, adoles-
centes e também dos cuidado-
res sejam priorizadas nos pró-
ximos anos.

O momento é oportuno pa-
ra enfrentar alguns desafios 
que já estavam presentes an-
tes mesmo da pandemia, mas 
que foram agravados com o iso-
lamento social. Um exemplo é 
o chamado déficit de nature-
za, que vem aumentando mui-
to nas últimas gerações e reve-
la mudanças de hábitos preju-
diciais à saúde mental de toda a 
população e, de um modo espe-
cial, da infância. Em média, as 
crianças passam até 44 horas 
por semana na frente de uma 
tela e menos de 10 minutos por 
dia brincando ao ar livre.

Especialistas do mundo to-
do já alertam sobre os diversos 
riscos causados pelo excesso 
de telas, como barreiras ao de-
senvolvimento cognitivo; pre-
juízos em áreas da linguagem, 
memória e atenção; além do au-
mento da ansiedade, irritabili-
dade e obesidade, entre outros 

problemas. Os sinais estão cla-
ros e precisamos urgentemente 
criar oportunidades de intera-
ção e aprendizagem ao ar livre, 
pois mesmo um curto período 
de tempo por dia em atividades 
externas ajuda as crianças a se 
concentrarem no aprendizado.

Segundo estudo do “Child 
Mind Institute”, dos Estados 
Unidos, uma criança gasta 
atualmente menos de sete mi-
nutos por dia em brincadeiras 
não-estruturadas. Isso é dra-
maticamente menor que qual-
quer geração anterior. Mas 
é importante lembrar que as 
crianças aprendem muito pelo 
exemplo e são reflexo dos pais 
e cuidadores. Portanto, a refle-
xão vale também para os hábi-
tos das famílias.

A ideia não é estimular um 
sentimento de culpa nos adul-
tos, mas, ao contrário, mostrar 
que é possível reconectar as fa-
mílias com a vida que pulsa lá 
fora, para além das áreas fe-
chadas e protegidas e, princi-
palmente, das telas. As famí-
lias têm muito a ganhar se pu-
derem se reaproximar da na-
tureza, dentro das possibilida-
des e limitações de cada um. A 
situação é particularmente de-
safiadora no Brasil, pois segun-
do estudo da Lenstore Vision 
Hub, do Reino Unido, somos o 
terceiro país em que as crian-
ças mais preferem utilizar dis-
positivos eletrônicos a realizar 

A urgência do verde na vida 
das crianças no pós-pandemia

atividades ao ar livre, atrás ape-
nas dos Emirados Árabes e dos 
Estados Unidos.

É natural que pais e professo-
res estejam preocupados com a 
recomposição e recuperação das 
aprendizagens defasadas, mas 
podemos aproveitar o contexto 
de saída da pandemia como opor-
tunidade para reforçar a conexão 
entre a escola e as famílias pa-
ra uma vida mais saudável. Não 
faltam subsídios científicos para 
sustentar essa mudança de hábi-
tos e busca por uma educação in-
tegral que coloque a conexão com 
a natureza como prioridade.

Um esforço nesta direção é a 
Coleção Meu Ambiente, que dis-
ponibiliza gratuitamente ma-
teriais paradidáticos e vídeos 
de orientação para professores, 
com propostas de atividades pa-
ra agregar o estudo do meio am-
biente no cotidiano dos alunos do 
Ensino Fundamental de forma lú-
dica e interdisciplinar. O material 
mostra que é possível abordar te-
mas ambientais de forma trans-
versal, refletindo também sobre 
um futuro mais sustentável. No 
entanto, além de conhecimento 
teórico, precisamos proporcio-
nar vivências que promovam a 
reconexão com a natureza desde 
a primeira infância, sempre com 
o apoio das famílias.

Por mais que a tecnologia fa-
ça parte da nossa rotina, não há 
nenhum aplicativo ou jogo vir-
tual capaz de substituir o senti-
mento de conexão e descoberta 
que a criança tem ao vivenciar 
uma experiência na natureza. 
Certamente, as crianças não con-
seguirão lembrar qual foi o seu 
melhor dia em frente ao Youtu-
be, mas terão na ponta da língua 
uma vivência especial e diverti-
da na natureza.

Thaís Machado Gusmão é gerente de Educação e Engajamento da Fundação Grupo Boticário

w  SUMARÉ
BRK Ambiental................0800 771-0001
Bombeiros.............................................193
Delegacia de Polícia..............3873-1518
UPA Macarenko....................3903-1455
Prefeitura Municipal............3399-5100
Seminário...............................3399-5700
Câmara Municipal.................3883-8810
Fórum.....................................3873-2811
Delegacia da Mulher.............3873-3493
Ciretran..................................3883-7100
Guarda Municipal..................3873-2656
Polícia Militar...............190 / 3873-1918
Conselho Tutelar....................3828-7893
Procon....................................3873-1071
Hospital Regional..................3828-4727
Rodoviária...............................3873-2026
Cartório de Registro Civil.....3828-1739
Iluminação Pública.............................156

w  HORTOLÂNDIA
Sabesp...................................3865-1091
Bombeiros.....................193 / 3236-3733
Delegacia de Polícia..............3865-2517
Prefeitura Municipal............3965-1400
Câmara Municipal................3897-9900
Ciretran.................................3897-6022
Guarda Municipal.................3809-8000
Polícia Militar..............190 / 3897-6033
1º Distrito Policial.................3887-1701
2º Distrito Policial................3909-9003
Conselho Tutelar.............. .....3865-3287
Procon...................................3809-2289
Defesa Civil...........................3897-9852
Maternidade.........................3809-5100
Emergência...................192 / 3897-5944
Zoonozes (CCZ).....................3897-5974
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Telefones úteis

MEGA-SENA

LOTOFÁCIL

DUPLA SENA

LOTOMANIA

QUINA

Concurso 2494
Sábado, 25 de Junho de 2022 

Concurso 2557
2ª feira, 27 de Junho de 2022 

Concurso 2383
Sábado, 25 de Junho de 2022 

1º SORTEIO

2º SORTEIO

Concurso 2331
2ª feira, 27 de Junho de 2022

Concurso 5882 
2ª feira, 27 de Junho de 2022 
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87    90    91    93    99

05    21    45    75    78

Clima Região

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

TEMPERATURA

Mínima 13º    l    Máxima 28º



è LEIA MAIS NA PÁGINA 05

Vereadores aprovam 
nova ‘Lei do Sossego’ 
proposta pelo 
prefeito Leitinho
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Ambulâncias para transporte de pacientes, viatura para patrulhamento 
rural e pá carregadeira foram conquistados através de emendas e convênios 

A Prefeitura de Su-
maré recebeu, na sema-
na passada, quatro no-
vos veículos para a frota 
municipal, por intermé-
dio do deputado estadual 
Dirceu Dalben (Cidada-
nia). Chegaram para a ci-
dade duas ambulâncias 
para o transporte de pa-
cientes da Rede Munici-
pal de Saúde, uma viatu-
ra para ampliar o patru-
lhamento na zona rural 
e pá carregadeira para a 
manutenção de estradas.

“É uma grande ale-
gria para o nosso man-

dato auxiliar o municí-
pio a fazer frente às reais 
necessidades. Estou tra-
balhando diariamente 
para contribuir com os 
avanços na qualidade 
dos serviços prestados 
a todos. Contem sempre 
com nosso mandato, de-
dicação e trabalho”, des-
tacou o deputado.

As ambulâncias foram 
adquiridas pelo Gover-
no do Estado, por meio 
de emendas do deputado 
Dalben. Já a viatura rural 
do Programa “Seguran-
ça no Campo – Agro SP + 
Seguro” e a pá carrega-
deira do Programa Nova 
Frota SP foram conquis-

tadas via convênios, assi-
nados entre a Prefeitura 
de Sumaré e a Secretaria 
Estadual de Agricultura 
e Abastecimento.

“Temos a certeza de 
que essa ambulância aju-
dará muito na qualida-
de dos serviços presta-
dos aos moradores, além 
de oferecer melhores con-
dições aos profissionais 
do transporte da saúde. 
Assim como a viatura vai 
ampliar a segurança no 
campo e o maquinário 
que servirá para a ma-
nutenção das estradas e 
garantir melhores condi-
ções de segurança e es-
coamento agrícola”, com-

pletou o deputado.
Ao receber os veícu-

los, o prefeito Luiz Dal-
ben (Cidadania) agrade-
ceu o apoio e parceria do 
deputado Dalben. “A con-
quista desses novos veí-
culos é muito importan-
te para qualificarmos a 
nossa frota e garantir-
mos ainda mais quali-
dade aos nossos muníci-
pes. Somos muito gratos 
ao deputado Dalben por 
sempre olhar com cari-
nho e atenção especial à 
nossa cidade, contribuin-
do de forma fundamental 
com a estruturação dos 
serviços oferecidos à po-
pulação”, disse o prefeito. 

MAIS INVESTIMENTOS
Primeiro deputado es-

tadual eleito por Suma-
ré, além da nova viatura e 
maquinário agrícola, Dal-
ben já destinou mais de R$ 
22,3 milhões por meio de 
suas emendas parlamen-
tares ao município, recur-
sos voltados principalmen-
te para as áreas de infraes-
trutura, saúde, esportes e 
custeio de instituição que 
prestam relevantes servi-
ços para a população.

“Nosso mandato está 
à disposição e vamos se-
guir trabalhando para 
conquistar mais recursos 
e melhorias para a cida-
de”, finalizou o deputado.

Sumaré recebe quatro novos veículos 
por meio do deputado Dirceu Dalben
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Imigrantes e refugia-
dos que chegam a Sumaré 
recebem apoio da Prefei-
tura por meio da SMIADS 
(Secretaria de Inclusão, 
Assistência e Desenvol-
vimento Social). De acor-
do com a Administração, 
ao todo estão cadastradas 
no município 210 famílias 
de outros países. 

Segundo a Secretaria, 
é realizada a inclusão e 
atualização de imigran-
tes no CadÚnico (Cadas-
tro para Programas So-
ciais do Governo Federal), 
triagem para identificar a 
necessidade de participa-
ção em programas sociais, 
avaliação e atendimentos 
com benefícios eventuais. 

A Prefeitura também 
oferece auxílio na regu-
lamentação de documen-
tos junto à Polícia Fede-
ral e oferta do serviço de 
PAIF (Programa da Aten-
ção Integral à Família). 

A maior parte dos imi-
grantes que escolheu Su-
maré para viver são do 
Haiti, Peru, Venezue-
la e Bolívia, informa a 
SMIADS. O município não 
tem informação de quan-
tas pessoas estrangeiras 

estão na condição de re-
fugiadas, segundo a As-
sessoria de Imprensa. 

Segundo a Secretaria, 
regularização dos docu-
mentos, compreensão da 
Língua Portuguesa e a di-
ferença entre os costumes 
estão entre as principais 
dificuldades encontradas 
pelos imigrantes. A maio-
ria dos estrangeiros que 
mora na cidade, completa 
a Secretaria, atua no mer-
cado informal de traba-
lho e recebe ajuda da co-
munidade e de progra-
mas governamentais de 
transferência de renda. 

Na matéria “Imigrantes 
e refugiados lutam para 
sobreviver na RMC”, pu-
blicada pelo Tribuna Li-
beral na edição de domin-
go (26), houve um equívo-
co da reportagem ao in-
formar que a Prefeitura 
de Sumaré não havia res-
pondido sobre o assunto. 

Na mesma matéria, a re-
portagem esclarece que o 
número estimado de imi-
grantes que moram em 
Hortolândia é de 80 famí-
lias. As informações foram 
passadas pelo Departa-
mento de Direitos Huma-
nos e Políticas Públicas pa-
ra Mulheres, por meio da 
Assessoria de Imprensa.

Sumaré oferece assistência 
a imigrantes e refugiados 

210 FAMÍLIAS 

Os vereadores de Su-
maré discutem e votam 
cinco proposituras na 
sessão ordinária desta 
terça-feira (28). Com iní-
cio marcado para 15h, a 
reunião pode ser acom-
panhada diretamente no 
Plenário José Maria Mato-
sinho, localizado na sede 
do Legislativo municipal, 
ou pelo canal da Câmara 
no YouTube. 

O início da pauta se dá 
com a votação do Substi-
tutivo nº 1 ao Projeto de 
Lei nº 147/2022, de auto-
ria dos vereadores Gil-
son Caverna (PSB) e Alan 
Leal (Patriota). A propos-
ta dispõe sobre o trans-
porte de animais domés-
ticos no Serviço Munici-
pal de Transporte Cole-
tivo de Passageiros no 
município. 

Sessão da Câmara de Sumaré desta 
terça-feira tem 5 projetos em pauta 

Reunião pode ser acompanhada diretamente no Plenário 
José Maria Matosinho, ou pelo canal da Câmara no YouTube

TRANSMISSÃO AO VIVO
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Proposituras 
serão discutidas 
e votadas pelos 
parlamentares 

durante a sessão
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O governador Ro-
drigo Garcia esta-
rá em Sumaré, nes-
ta terça-feira (28), a 
partir das 13h, pa-
ra autorizar o iní-
cio das obras de 
construção do via-
duto de transposi-
ção da linha férrea, 
interligando Suma-
ré e Hortolândia, 
nas proximidades 
da PPG. A soleni-
dade será realizada 
na Estrada Munici-
pal Américo Ribeiro 
dos Santos, no Jar-
dim Bandeirantes, 
em Sumaré.

Às 10h, o governa-
dor estará em Cam-
pinas para inaugu-
rar o Hospital de Ca-
beça e Pescoço da 
Unicamp, que será 
referência nacional 
no tratamento espe-
cializado de otorri-
nolaringologia. A so-
lenidade será reali-
zada na Avenida José 
Roberto Magalhães 
Teixeira, 150, Cidade 
Universitária , em 
Campinas.  | Da Redação

Governador
autoriza
construção 
de viaduto 
em Sumaré

Em seguida, os parla-
mentares discutem o PL 
nº 149/2022, que obriga 
a colocação de cadeiras 
de rodas em escolas pri-
vadas e públicas, locali-
zadas dentro do municí-
pio. O projeto foi apresen-
tado pelo vereador Rudi-
nei Lobo (PL). 

Serão debatidos ain-
da o PL nº 154/2022, do 

vereador Andre da Far-
mácia (PSC), que deter-
mina a criação do proje-
to “Guarda Amiga da Es-
cola”; e o PL nº 160/2022, 
que cria o Programa “Re-
de de Apoio”, de afixação 
de QR Code informativos 
em locais públicos e pri-
vados, que visem promo-
ver, divulgar e educar, 
acerca das políticas so-

ciais na abrangência da 
Lei Maria da Penha, do 
vereador Lucas Agosti-
nho (União Brasil). 

A Ordem do Dia termi-
na com a votação do PL 
nº 166/2022, de autoria 
do vereador Hélio Silva 
(Cidadania). A propositu-
ra regulamenta a prática 
esportiva eletrônica (eS-
ports) no município.



Prefeitura de Hortolândia realiza 
intervenções no local pelos próximos 60 dias 

DIVULGAÇÃO

Motoristas que circu-
lam pela Estrada Muni-
cipal Sabina Baptista de 
Camargo (antiga Estra-
da da Granja) devem fi-
car atentos à interdição 
do trecho desde o cruza-
mento da via com a rua 
Cacto, no Parque dos Pi-
nheiros até a rotatória 
que leva o motorista à 
avenida de acesso à em-
presas como a Embalixo 
e a Auster.

 O trecho interditado 
para o fluxo do trânsito 
beira o Parque Socioam-
biental Remanso das 
Águas. No local, a Prefei-
tura de Hortolândia rea-
liza obras no pavimen-
to para a construção do 
“Superviário”. De acordo 
com a Secretaria de Mo-
bilidade Urbana, as in-
tervenções nos aproxi-
madamente 750 metros 
da via permanecem por 
até 60 dias. 

Para acessar a Estra-
da Municipal Sabina Bap-
tista de Camargo, onde 
está permitido o fluxo 
do trânsito, os motoris-
tas deverão usar o Cor-
redor Metropolitano e fi-
car atentos aos desvios 
sinalizados com placas 
em ruas localizadas den-
tro do Jardim Novo Ân-
gulo, onde será possível o 
motorista realizar retor-
nos para chegar até a via. 

“Aos motoristas de ca-
minhões e veículos pe-
sados que necessitam 
chegar à empresas co-
mo a CAF e a Gonvarri 
com acesso pela Estra-
da Municipal Carlos Ro-
berto Prataviera, solici-
tamos que utilize as ruas 
da Vila Padre Anchieta, 
em Campinas, como for-
ma de ‘desafogar’, o flu-
xo do trânsito. As empre-
sas já foram alertadas”, 
explica o diretor de ope-
rações da Secretaria de 
Mobilidade Urbana, Jo-
sé Eduardo Vasconcellos.

Trecho da Estrada Sabina 
Baptista de Camargo está 
interditado para obras

SUPERVIÁRIO
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‘Re Virada Cultural’ atrai 7 mil 
pessoas no Parque Chico Mendes

Horário de pico foi à noite, quando o evento registrou cerca de 5 mil pessoas

DIVULGAÇÃO

CULTURA MOVE PAIXÕES

UNIÃO FAZ DIFERENÇA

Almoço beneficente realizado pelo Recanto Galera do Chapéu no dia 29 de maio 
teve toda renda revertida para a campanha “Uma Mão na Roda e Outra no Coração” 

A solidariedade deu 
novos frutos em Horto-
lândia. Nesta segunda-
-feira (27) o Fundo Social 
de Solidariedade recebeu 
a doação de mais 32 ca-
deiras de rodas e 10 ca-
deiras de banho para a 
campanha “Uma Mão 
na Roda e Outra no Co-
ração”. Os equipamentos 
foram adquiridos pelo 
comerciante Thiago Ba-
can, do Recanto Galera 
do Chapéu. 

No dia 29 de maio foi 
promovido um almoço 
beneficente e toda a ren-
da foi destinada para a 
compra das cadeiras. A 
entrega dos equipamen-
tos foi realizada com a 
participação do prefeito 
José Nazareno Zezé Go-
mes, da presidente do 
Fundo Social, Maria dos 
Anjos, e do vereador Edi-
valdo Souza Araújo.

“Agradecemos de co-
ração a iniciativa impor-
tante do Thiago Bacan, 
pois essas cadeiras fa-

rão a diferença na vida 
de pessoas carentes da 
nossa cidade e que ne-
cessitam desses equi-
pamentos para garantir 
uma melhor qualidade 
de vida. Por isso, se vo-
cê tem uma cadeira de 
rodas parada em sua ca-
sa e se for do seu cora-

ção, faça a doação para 
a nossa campanha, que 
aqui será muito bem vin-
da. Empresas que tam-
bém gostariam de cola-
borar, estamos de portas 
abertas. A solidariedade 
é uma das grandes qua-
lidades do nosso povo”, 
afirmou Maria dos An-

jos, presidente do Fun-
do Social hortolandense.

Com a doação desse lo-
te de cadeiras, o Fundo 
Social de Solidariedade 
contabiliza um total de 
64 novos equipamentos 
adquiridos. No ano pas-
sado, por meio de duas 
iniciativas, o Fundo re-

cebeu a doação de 22 no-
vas cadeiras de rodas. 

“O Fundo Social tem 
por objetivo ajudar as 
pessoas carentes que 
necessitam de cadeira 
de rodas e esse novo lo-
te chega num momen-
to oportuno, pois todas 
as outras estão em uso. 

Aqui, fazemos a cessão 
da cadeira, especialmen-
te para pessoas em situa-
ção de vulnerabilidade e 
que necessitam do equi-
pamento por um período 
para a sua plena reabili-
tação. Isso vale também 
para pessoas que tive-
ram sequelas da Covid-19 
e que estão em processo 
de recuperação”, explicou 
Maria dos Anjos.

A doação de novas ca-
deiras foi comemorada 
pelo prefeito Zezé Go-
mes. “A chegada dessas 
32 cadeiras e 10 cadei-
ras de banho demonstra 
que a união vem fazen-
do a diferença em Hor-
tolândia. Fico muito fe-
liz que o resultado do al-
moço beneficente, no Re-
canto Galera do Chapéu, 
tenha sido revertido na 
compra dessas cadeiras 
que farão a diferença na 
vida de muitas pessoas. 
Hortolândia é uma cida-
de abençoada e de povo 
solidário. Todos que par-
ticiparam do almoço, di-
reta e indiretamente, es-
tão de parabéns”, afir-
mou Zezé Gomes.

O encaminhamento 
das cadeiras de rodas 
será realizado de acor-
do com a demanda rece-
bida pelo Fundo Social 
de Solidariedade. “Lem-
brando que as cadeiras 
são emprestadas e, as-
sim que a pessoa é rea-
bilitada, o equipamen-
to deve ser devolvido ao 
Fundo Social para que 
outra pessoa possa ser 
atendida”, finalizou Ma-
ria dos Anjos.

Fundo Social de Hortolândia 
recebe doação de 32 cadeiras de 
rodas e 10 cadeiras de banho

Equipamentos adquiridos pelo comerciante Thiago Bacan foram 
entregues ao prefeito Zezé Gomes e à primeira-dama Maria dos Anjos 
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Cerca de 7 mil pes-
soas lotaram o parque 
socioambiental Chico 
Mendes, na região cen-
tral, para conferir a edi-
ção deste ano da “Re Vi-
rada Cultural”, no do-
mingo (26/06). Suspen-
so nos últimos dois anos 
em virtude da pande-
mia, o evento foi promo-
vido pela Prefeitura de 
Hortolândia em parce-
ria com governo do Es-
tado, CDRMC (Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas) e Agemcamp 
(Agência Metropolitana 
de Campinas). O prefeito 

José Nazareno Zezé Go-
mes esteve presente. De 
acordo com a Secretaria 
de Cultura, o horário de 
pico foi à noite, quando o 
evento registrou público 
de cerca de 5 mil pessoas. 

A programação foi 
aberta com o tradicional 
“Café Com Viola”, que es-
quentou o público, e com 
a apresentação da Com-
panhia de Santos Reis Ro-
sa dos Anjos, que mantém 
viva a tradição da Folia de 
Reis na cidade.

Depois, a música serta-
neja tomou conta do par-
que, com apresentações 
de artistas e duplas da ci-
dade e da região. Entre 
um show e outro, o pú-
blico pode ainda matar a 

fome e a sede nos vários 
food trucks que estavam 
no parque. Além disso, o 
evento teve feira com cer-
ca de 20 empreendedo-
res que integram o pro-
grama EcoSol (Economia 
Solidária), da Secretaria 
de Inclusão e Desenvol-
vimento Social. Partici-
param da feira empreen-
dedores de artesanato e 
produtos confeccionados 
manualmente, tais como 
quadros, artigos de de-
coração, sabonetes e sais 
de banho, chinelos, tape-
tes, bijuterias, temperos, 
doces, salgados, sanduí-
ches, sucos, entre outros. 

Para o secretário de 
Cultura, Régis Athanázio 
Bueno, o evento deste ano 

foi marcado pela diversi-
dade. “Foi um domingo 
para ficar na memória e 
no coração. Celebramos 
a grande festa da diver-
sidade cultural. Ver tan-
tas pessoas felizes, can-
tando e dançando, e famí-
lias prestigiando o even-
to, faz a Prefeitura conti-
nuar com muito empenho 
e carinho em seu trabalho 
de promover ações cultu-
rais para o povo. A cultu-
ra move paixões, econo-
mia, solidariedade e ar-
te. Nossa gratidão aos ar-
tistas, à equipe da Secre-
taria de Cultura e das de-
mais secretarias envol-
vidas que nos ajudaram 
na realização do evento”, 
destaca Bueno.
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Banco do Povo 
de Hortolândia 
disponibiliza R$ 25 
mi em crédito
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Vereadores de Nova Odessa 
aprovam nova ‘Lei do Sossego’ 
proposta pelo prefeito Leitinho
Nova lei municipal traz instrumentos legais que normatizam limites dos níveis de ruídos, 
procedimentos fiscalizadores e de autuação e, cria penalidades para eventuais infratores

Os vereadores de No-
va Odessa aprovaram na 
sessão desta segunda-
-feira (27/06) o Projeto de 
Lei proposto pelo prefei-
to Cláudio José Schooder, 
o Leitinho, que moder-
niza a legislação sobre 
a proteção contra a po-
luição sonora, o contro-
le de sonorização noci-
va ou perigosa em áreas 
públicas e particulares e 
que institui o Fundo Mu-
nicipal de Segurança – 
ou simplesmente a nova 
“Lei do Sossego”. 

Segundo o prefeito, a 
proposta atende a um 
clamor dos órgãos de Se-
gurança Pública da cida-
de, bem como das asso-
ciações e comunidades 
de bairro e dos membros 
do Conseg (Conselho Co-
munitário de Segurança), 
com quem Leitinho já ha-
via se reunido nesse ano 
para debater esse e ou-

tros assuntos. Ele agra-
deceu o Legislativo pela 
aprovação da proposta. 

Tão logo seja sancio-
nada, a nova lei munici-
pal traz os instrumen-
tos legais que normati-
zam os limites dos níveis 
de ruídos que podem ser 
produzidos pela ativida-
de humana, normatiza 
os procedimentos fisca-
lizadores e de autuação 
e, por fim, cria as penali-
dades para os eventuais 
infratores. 

O prefeito explicou aos 
vereadores que está em 
vigência a Lei Municipal 
nº 1.728, de 2000, com as 
alterações trazidas pela 
Lei Municipal nº 2.299, de 
2008, “que ao longo dos 
anos se mostraram ine-
ficientes à sua aplicação, 
necessitando assim de 
um instrumento jurídi-
co mais moderno, efeti-
vo e eficaz a coibir as in-
frações às ocorrências de 
perturbação do sossego 
público”. 

Pela nova lei, é proibi-
do perturbar o sossego 
e o bem-estar públicos 
com ruídos, vibrações, 
sons excessivos ou incô-
modos de qualquer natu-
reza, além dos limites le-
gais estipulados nesta lei. 

Os limites variam de 35 a 
70 dB (decibéis), confor-
me o período e o local. A 
princípio, a fiscalização 
pode ser feita por Fiscais 
de Posturas, Guardas Ci-
vis Municipais e Agentes 
de Trânsito. A lei prevê a 

possibilidade de convê-
nio com outras polícias 
para esta finalidade. 

As regras e limites va-
riam conforme os três pe-
ríodos do dia (diurno, das 
7h01 às 19h; vespertino, 
das 19h01 às 22h; e no-

turno, das 22h01 às 7h), 
e se aplicam a estabele-
cimentos comerciais, in-
dustriais, residências, ca-
sas de eventos, templos 
religiosos e chácaras de 
recreação. 

Sempre dentro dos no-
vos limites, ficam permi-
tidos sons gerados por 
sinos de igrejas, cultos, 
desfiles públicos, viatu-
ras oficiais, manifesta-
ções públicas casas de 
shows, bares, lanchone-
tes com alvará, etc. 

As infrações são dividi-
das em quatro níveis, con-
forme o volume do som: 
leve (quando o nível de 
som ou ruído for de até 10 
decibéis acima do limite 
estabelecido), média (de 
10,1 a 20 dB acima); grave 
(de 20,1 dB a 25 dB); e gra-
víssima (mais de 25,1 dB 
decibéis acima do limi-
te estabelecido). As mul-
tas podem chegar a 40 
UFESPs (cada Unidade 
Fiscal do Estado de São 
Paulo vale hoje R$ 31,97). 

Já o Fundo Municipal 
de Segurança proposto 
por Leitinho e aprova-
do pelos vereadores visa 
permitir que as eventuais 
penalidades pecuniárias 
(multas) aplicadas com 
base na nova “Lei do Sos-
sego possam ser investi-
dos na área, “com treina-
mentos, ações educativas 
e manutenção do órgão 
de segurança municipal 
que tanto é demanda-
do para coibir ações que 
infringem as normas já 
existentes”.

Projeto de Leitinho moderniza legislação sobre a proteção contra a poluição 
sonora, o controle de sonorização nociva ou perigosa em áreas públicas e particulares 
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bidas dentro do aplicati-
vo Creator4All. As aulas 
utilizam também as no-
vas lousas digitais adqui-
ridas pela Prefeitura (60 
instaladas, mais 30 em 
fase de instalação). 

“Isso possibilita a uti-
lização em sala de aula 
das diversas facilidades 
da plataforma, inclusive 
nas avaliações diagnósti-
cas, que permitem apon-
tar onde estão as maiores 
dificuldades de aprendi-
zagem para montarmos 
planos de ação em cima 
disso”, explicou Ana Ri-
ta Bittencourt, diretora 
de Gestão Pedagógica da 
Rede Municipal. 

Assim como as lousas, 
os netbooks são conecta-
dos à internet via redes 
wi-fi instaladas também 
neste ano em todas as 
unidades da Rede Munici-
pal pela Prefeitura, e per-
mitem o uso também de 
outros “programas” além 
do Creator4All – sempre 
sobre supervisão dos pro-
fessores e dos monitores 
da Novo Educação, que 
oferecem suporte técni-
co aos educadores. 

Quando o professor 
quer utilizar os net-
books em conjunto com 
as lousas digitais, bas-
ta agendar junto à Coor-
denação da unidade. “O 
próprio professor ho-
je está capacitado para 
criar essas aulas digi-
tais, com ou sem o uso 
complementar dos net-
books. Essas aulas po-
dem, inclusive, ser en-
viadas via plataforma 
para a criança, que tem 
acesso de onde estiver, 
até no próprio celular”, 
acrescentou a diretora. 

O primeiro contato 
dos alunos com o no-
vo equipamento indivi-
dual, em maio, foi breve. 
Em seguida, a Secretaria 
de Educação utilizou os 
netbooks para uma pri-
meira avaliação diag-
nóstica em rede. Passa-
ram pela avaliação cer-
ca de 3.000 alunos do 1º 
ao 5º ano das 12 EMEFs. 
O resultado foi compila-
do pela equipe técnica da 
pasta e gerou os subsí-
dios para a elaboração 
do “Projeto de Recompo-
sição da Aprendizagem”.

Alunos da rede municipal de Nova 
Odessa experimentam netbooks

Netbooks atendem uma classe por vez e permitem a aplicação de aulas concebidas dentro do aplicativo
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Dando continuidade 
ao processo de implan-
tação de novas tecnolo-
gias digitais, cada uma 
das 12 unidades que ofe-
recem turmas de Ensino 
Fundamental 1 da Rede 
Municipal da Prefeitura 
de Nova Odessa já conta 
desde maio, experimen-
talmente, com um con-
junto de 32 netbooks ce-
didos pela empresa Novo 
Educação – a mesma que 
fornece a nova platafor-
ma digital Creator4All, 
já utilizada pelas crian-
ças desde o final do ano 
passado. 

Os netbooks são ver-
sões mais simples dos 
tradicionais notebooks, 
mas sem gravadores de 
mídia, e complementam 
o uso das novas lousas 
digitais. A Secretaria de 
Educação avalia, inclu-
sive, a compra definitiva 
deste tipo de equipamen-
to, para complementar o 
uso da plataforma onli-
ne e das lousas digitais 
já adquiridas. 

“Para quem estudou 
tanto tempo atrás quan-
to eu, as aulas com as 
lousas digitais, com os 
alunos acompanhando 
pelos netbooks e usando 
o aplicativo online, pare-
ce algo do futuro, da fic-

ção científica. Mas essa 
está se tornando pouco 
a pouco a realidade em 
Nova Odessa, graças ao 
nosso esforço em moder-
nizar a Educação com 
novas tecnologias. As-
sim nossos professores 
e alunos vão atingir ní-
veis cada vez melhores. 
Não é um gasto, é um in-
vestimento no futuro das 
nossas crianças”, comen-
tou o prefeito Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho. 

“São investimentos 
graduais do prefeito Lei-
tinho para melhorar as 
condições de trabalho e 
o Ensino utilizando as 
novas tecnologias, tanto 
agora quanto no futuro. 

Nossa ideia é adotarmos 
tudo em dois anos, traba-
lharmos por dois anos e, 
ao final desse programa 
de quatro anos, os alunos 
vão estar falando melhor, 
lendo melhor, aprendendo 
melhor – prontos para o 
futuro digital”, acrescen-
tou o secretário de Edu-
cação, José Jorge Teixeira. 

NETBOOKS 
Alguns destes “labo-

ratórios móveis” experi-
mentais contam até com 
carrinhos para o trans-
porte dos netbooks, que 
atendem a uma clas-
se por vez e permitem a 
aplicação, em sala, de au-
las especialmente conce-



Após terem os nomes 
homologados em edital 
publicado no Diário Ofi-
cial Eletrônico do Muni-
cípio, os futuros mem-
bros das Cipas (Comis-
sões Internas de Preven-
ção de Acidentes) da Pre-
feitura de Hortolândia, 
eleitos e designados, pre-
param-se agora para to-
mar posse, em cerimônia 
marcada para a próxima 
sexta-feira (01/07). 

De acordo com a Secre-
taria de Administração 
e Gestão de Pessoal, pa-
ra tomar posse, os servi-
dores homologados pre-
cisam estar em efetivo 
exercício do cargo. An-
tes disso, participaram 
de formação preparató-
ria de quatro dias, en-
cerrada na última sex-
ta-feira (24/06). O curso 
aconteceu no auditório 

Após homologação, futuros cipeiros 
da prefeitura participam de formação

Novos integrantes se preparam para tomar posse na próxima sexta-feira, dia 1º  
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NOVAS OPORTUNIDADES

Em cinco meses, Jucesp registra 
abertura de mais de 35 mil novas 
pequenas empresas no Estado 
Crescimento foi de 7% em relação ao mesmo período de 2021; levantamento foi divulgado 
no Dia Internacional das Micro, Pequenas e Médias Empresas, celebrado nesta 2ª-feira (27)

Mais de 35 mil novas 
microempresas (ME) e 
empresas de pequeno 
porte (EPP) foram regis-
tradas pela Jucesp (Junta 
Comercial do Estado de 
São Paulo), órgão vincu-
lado à Secretaria de De-
senvolvimento Econômi-
co, nos cinco primeiros 
meses do ano. O índice é 
7% maior que o mesmo 
período do ano passado.

De janeiro a maio, por 
meio do Banco do Povo 
Paulista (BPP), programa 
da Secretaria que oferece 
microcrédito para auxi-
liar empreendedores que 
possuem pequenos negó-
cios no estado, foram de-
sembolsados mais de R$ 
105 mil em créditos pa-
ra as micro, pequenas e 
médias empresas, um au-

mento de 18% em relação 
à mesma época 2021. 

“Parabenizamos os em-
preendedores de São Pau-
lo, que viram uma opor-
tunidade de crescimen-
to profissional e acredi-
taram em nossas políti-
cas públicas. O Governo 
do Estado de São Paulo, 
por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Econô-
mico e da Jucesp, traba-
lha para melhorar o am-
biente de negócios e esti-
mular o empreendedoris-
mo”, comenta Zeina Latif, 
secretária de desenvolvi-
mento econômico. 

A Jucesp é um órgão 
estadual responsável pe-
los registros mercantis 
no estado, vinculado à 
Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico com 
o objetivo de alinhar seu 
trabalho às políticas pú-
blicas de desenvolvimen-

to econômico, desburo-
cratização e incentivo 
ao empreendedorismo. 
A Jucesp conta com 38 
Escritórios Regionais, 36 

Postos de Serviços.
Em 2021, a Jucesp ob-

teve recorde de abertura 
de empresas, de diferen-
tes portes, com 288.502 

novos CNPJs constituí-
dos no estado de São 
Paulo. Esse foi o maior 
número dentre todos os 
anos da série histórica 

realizada pela Autarquia 
desde 1998.

O Banco do Povo Pau-
lista (BPP) está presen-
te em todo estado de SP, 
sendo que mais de 500 
municípios operam a 
política de microcrédito 
descentralizada. O BPP 
desembolsou no ano pas-
sado R$ 315,7 milhões em 
mais de 19 mil operações. 

A Secretaria de Desen-
volvimento Econômico 
exerce papel fundamen-
tal para atrair investi-
mentos ao Estado, fo-
mentar o empreendedo-
rismo com foco na gera-
ção de emprego e renda 
e incentivar a inovação 
tecnológica. Além disso, 
oferece qualificação pro-
fissional para atender as 
demandas atuais e futu-
ras do mercado de traba-
lho. Entre os principais 
programas da pasta des-
tacam-se o Bolsa Traba-
lho, Bolsa Empreende-
dor, IdeiaGov, Banco do 
Povo, Empreenda Rápi-
do e Minha Chance. 

No total, são 11 órgãos 
vinculados à secreta-
ria, como o Centro Pau-
la Souza, Instituto de 
Pesquisas Tecnológicos 
(IPT), Instituto de Pes-
quisas Energéticas e Nu-
cleares (IPEN), Fundação 
de Amparo à Pesquisa do 
Estado de São Paulo (Fa-
pesp) e Universidade de 
São Paulo (USP).
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Zeina Latif: “O Governo do 
Estado de São Paulo trabalha para 
melhorar o ambiente de negócios 
e estimular o empreendedorismo”

CIPA I – SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO: 
1º Cristine Neves Ferreira de Castro
2º Milton Vianna Pinto
3º Cláudia Cristina Barbosa da Silva
4º Wallace Matheus Calegao Crivelli
5º Aedson Ornelas de Oliveira
6º Irineu Constancio de Oliveira
7º Claudinei Luis dos Santos

CIPA II – SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE:
1º Eder Santos Mendes de Assis 
2º Janaina Mirian Lima Caputo
3º Danilo Amorim Carvalho
4º Samuel Vieira de Andrade Oliveira
5º Jacqueline Klavin Baltazar
6º Sônia Maria Berbert
7º Genivaldo Vieira da Silva
8º Alessandra Roberta Vicari Pereira

CIPA III – DEMAIS SECRETARIAS MUNICIPAIS:
1º Iratan Pires ferreira
2º Ângela Maria Isidoro Galusni
3º Cícera Pereira Abreu
4º Célio Antônio de Oliveira
5º Alberto Pereira Quinette
6º Karina Giselle Mota de Souza Ladeira
7º Celso Nutini Lopes de Andrade
8º Natália Gomes Santos Rodrigues
9º Ademilson Arriola
10º Adriano Brandão Rocha

CONFIRA OS NOMES HOMOLOGADOS

TERÇA-FEIRA,
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do DGP (Departamento 
de Gestão de Pessoal), na 
Vila São Francisco. 

O processo seletivo dos 
novos integrantes das co-
missões I, da Educação; II, 
da Saúde; e III, das demais 
secretarias, aconteceu no 
início deste mês. Os futu-
ros cipeiros atuarão du-
rante o biênio 2022/2024. 
Tanto na Cipa I quanto na 
II foram eleitos três repre-

sentantes titulares dos 
servidores ativos efeti-
vos e cinco na Cipa III. Em 
cada comissão há o mes-
mo número de vagas pa-
ra suplentes. As três Cipas 
têm, ainda, membros in-
dicados diretamente pe-
la atual gestão municipal.

A função da Cipa é pre-
venir acidentes de traba-
lho e doenças deles decor-
rentes, a fim de proteger 

a vida e a saúde dos ser-
vidores. Os membros das 
comissões têm a atribui-
ção de identificar riscos 
do processo de trabalho; 
elaborar ações preventi-
vas na solução de proble-
mas de segurança e saú-
de no trabalho; divulgar 
aos servidores informa-
ções relativas à seguran-
ça no ambiente de traba-
lho; entre outras ações.



A carreta do Hospi-
tal de Amor realizou 346 
exames para mulheres de 
Hortolândia, dos quais 
194 de mamografia e 152 
de Papanicolau. Este é o 
balanço da unidade mó-
vel, que esteve na cidade 
até a sexta-feira (24), es-
tacionada na área externa 
da Secretaria de Cultura, 
no Jardim Amanda. A car-
reta teve ainda o apoio do 
CEI (Centro Especializado 
em Infectologia), órgão da 
Secretaria de Saúde, para 
aplicação de 100 testes rá-
pidos de HIV e Sífilis. 

Carreta do Hospital de Amor realiza 
mais de 300 exames em Hortolândia 

JARDIM AMANDA
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Hortolândia reali-
za uma ação importan-
te para combater o Ae-
des aegypti, transmissor 
de Dengue, Chikungun-
ya, Zika, dentre outras 
doenças. A UVZ (Unida-
de de Vigilância de Zoo-
noses), órgão da Secre-
taria de Saúde, inicia a 
ADL (Análise de Densida-
de Larvária), nesta sema-
na. A ação é para fazer a 
contagem da quantidade 
de larvas do mosquito en-
contradas por imóvel visi-
tado no município. A par-

tir do índice registrado, 
a prefeitura define estra-
tégias de prevenção e en-
frentamento ao mosquito 
e, conforme a situação ve-
rificada, reforçar ações de 
eliminação do inseto nas 
regiões onde há maior in-
festação de larvas. 

A ADL consiste em vi-
sitas aleatórias em casas 
de todas as regiões da ci-
dade. É feito o sorteio dos 
quarteirões a serem visi-
tados. De acordo com o 
órgão, a previsão é visi-
tar cerca de 3 mil imóveis. 
De acordo com o órgão, a 
realização da ADL deve 
durar de 15 a 20 dias. 

Nas visitas, os agentes 
entram nas casas para in-
vestigar locais onde há lar-
vas de Aedes aegypti. Elas 
são recolhidas, identifica-
das e contabilizadas para 
gerar o índice, que mede a 
quantidade de larvas en-
contradas, conhecido co-
mo Índice de Breteau. 

O índice é dividido em 
três escalas: de 0 a 1 é 
considerado baixo; de 1 a 
4, médio; e acima de 4, al-
to. A ADL é realizada três 
vezes ao ano: janeiro, ju-
lho e outubro. De acordo 
com a UVZ, o índice re-
gistrado na cidade em ja-
neiro deste ano foi de 6,9. 

O índice registrado na ci-
dade em outubro do ano 
passado foi de 1,6. Já o ín-
díce medido em julho de 
2021 foi de 1. 

“Realizamos a ADL no 
inverno para observar 
quais criadouros que 
ainda persistem mesmo 
sem ocorrência de chuva. 
A expectativa é de regis-
trarmos um índice me-
nor do que o que foi veri-
ficado no início deste ano, 
uma vez que estamos no 
inverno, com temperatu-
ras mais frias. Para que 
isso ocorra, é importan-
te também que a popula-
ção colabore, fique atenta 
e mantenha os cuidados 
para evitar a proliferação 
do Aedes aegypti em suas 
casas”, salienta o veteri-
nário da UVZ, Evandro 
Alves Cardoso.

Secretaria de Saúde começa contagem de 
larvas do mosquito da dengue nos domicílios

A partir do índice, prefeitura define estratégias 
de prevenção e enfrentamento ao mosquito

DIVULGAÇÃO
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CIDADE SUSTENTÁVEL

UBSs 1 e 3 também serão contempladas com sistemas de energia solar, por meio de verba parlamentar

Conhecida como “Pa-
raíso do Verde”, Nova 
Odessa quer ser cada vez 
mais uma cidade susten-
tável. Com custo zero aos 
cofres municipais, a Pre-
feitura inicia nesta sema-
na a instalação de 180 no-
vos painéis solares no 
HMNO (Hospital Muni-
cipal e Maternidade Mu-
nicipal). O sistema foto-
voltaico para geração de 
energia solar faz parte do 
Programa “CPFL Ener-
gia nos Hospitais”, ou se-
ja, ocorrerá via parceria 
com a própria concessio-
nária. Em funcionamen-
to, o novo sistema prevê 
gerar 13 mil kw/h já no 
primeiro mês. 

A empresa responsá-
vel pelos serviços de ins-
talação é a Eco Power, 
sob supervisão da equi-
pe técnica da Secretaria 
Municipal de Obras e Pla-
nejamento. O programa, 
que integra iniciativas da 
área de Eficiência Ener-
gética do Grupo CPFL 

para beneficiar hospi-
tais das comunidades do 
grupo, proporciona im-
pactos financeiros ime-
diatos, garantindo que as 
contas de energia fiquem 
mais baratas. 

“Esse sistema deve 
gerar uma economia de 

energia elétrica em tor-
no de 60% no Hospital 
Municipal de Nova Odes-
sa, sem falar que a ener-
gia solar é ‘limpa’ e dei-
xa de emitir várias tone-
ladas de CO² (dióxido de 
carbono) na atmosfera 
a cada ano, melhoran-

do a qualidade de vida 
da população e a saúde 
do planeta”, explicou o 
engenheiro da Secreta-
ria Municipal de Obras, 
Emerson Padela. 

“Nosso Hospital está 
sendo beneficiado por 
este programa que tem 

por finalidade ajudar na 
redução das contas de 
energia elétrica. Temos 
que criar novas soluções 
visando gerar economia 
para os cofres públicos, 
daí a importância desse 
sistema fotovoltaico pa-
ra o nosso HMNO, graças 
à parceria com a CPFL”, 
disse o prefeito Claudio 
José Schooder, o Leitinho. 

MAIS UNIDADES 
Dentro dessa propos-

ta inovadora e sustentá-
vel, a atual gestão muni-
cipal deve expandir as 
ações e instalar placas 
solares nas UBSs (Unida-
des Básicas de Saúde) da 
Rede de Saúde. As duas 
primeiras serão a UBS 1 
(região central) e a UBS 2 
(São Jorge). 

Neste caso, os siste-
mas serão adquiridos via 
emenda parlamentar do 
deputado estadual Ale-
xandre Frota. O convênio, 
no total de R$ 110 mil, já 
foi assinado pelo prefei-
to Leitinho, e a expecta-
tiva é de que seja gerada 
uma economia de cerca 

de 95% no custo da ener-
gia nas duas unidades – 
isto porque a UBS 1 con-
ta com o Centro Odonto-
lógico da Rede, e a UBS 2 
inclui o consumo do Con-
selho Tutelar. 

“Se Deus quiser, den-
tro de alguns dias ini-
ciaremos também a im-
plantação dos painéis 
solares nas duas pri-
meiras UBSs, a do Cen-
tro e do Jardim São Jorge, 
mas nosso objetivo é im-
plantar, num futuro pró-
ximo – via parceria pri-
vada ou emenda parla-
mentar –, nas outras qua-
tro UBSs, proporcionan-
do um grande ganho no 
que diz respeito à econo-
mia de energia elétrica”, 
concluiu o chefe do Exe-
cutivo novaodessense. 

A UBS 4 do Jardim 
São Francisco, que fun-
ciona em prédio aluga-
do, somente receberá o 
sistema fotovoltaico as-
sim que estiver em pré-
dio próprio, cujo projeto 
de construção já está em 
andamento pela gestão 
municipal.

Sistema deve gerar economia de energia elétrica em 
torno de 60% e reduzir emissão de gases do efeito estufa

Sistema fotovoltaico será instalado no 
Hospital Municipal de Nova Odessa 
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já previamente agendadas na 
rede municipal de saúde
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A unidade móvel aten-
deu somente mulheres 
já previamente agenda-
das na rede municipal de 
saúde. Além dos exames, 
equipes de UBSs (Unida-
des Básicas de Saúde) e 
da UVZ (Unidade de Vi-
gilância de Zoonoses), ór-
gão da Secretaria de Saú-
de, deram orientações às 
pacientes sobre educação 
em saúde e sobre com-
bate ao mosquito Aedes 
aegypti, transmissor de 
doenças como Dengue, Zi-
ka e Chikungunya. 

A Secretaria de Saúde 
salienta ainda que os exa-
mes oferecidos pela car-
reta são realizados nor-
malmente na rede muni-
cipal de Hortolândia. Pa-
ra isso, basta a popula-
ção feminina procurar a 
UBS (Unidade Básica de 
Saúde) de referência ou 

mais próxima da residên-
cia. Já os testes rápidos de 
HIV, Sífilis e demais ISTs 
(Infeções Sexualmente 
Transmissíveis) são ofe-
recidos gratuitamente no 
CEI (Centro Especializa-
do em Infectologia, anti-
go Amdah –Ambulatório 
Municipal de DSTs/Aids 
de Hortolândia), locali-
zado na avenida Thereza 
Ana Cecon Breda, 1.115, 
Vila São Pedro. 

“As pacientes devem 
ter ainda o autocuidado 
em saúde, que vai além 
da realização de exames. 
Por isso, é importante que 
as mulheres tenham um 
estilo de vida saudável, 
com a prática de ativida-
des físicas e boa alimen-
tação”, salienta a direto-
ra de atenção especializa-
da da Secretaria de Saúde, 
Fátima Gomes.



Depois de passar pe-
la Vila Real e pela Vila 
São Francisco, a Prefei-
tura leva agora as ações 
de recapeamento asfál-
tico ao Jardim Santana. 
Cinco vias deste bairro 
começaram a ser reca-
peadas, neste final de se-
mana, pela empresa con-
tratada pela Secretaria 
de Obras. Com mais es-
ta ação, a Administração 
Municipal reforça a segu-
rança viária de quem cir-

cula por Hortolândia.
O recape iniciou, no sá-

bado (25/06), pela Rua Ca-
pitão Lourival Mey, na al-
tura da Etec (Escola Téc-
nica Estadual/Centro 
Paula Sousa), indo desde 
o cruzamento com a Av. 
Olívio Franceschini até a 
Luiz Camilo de Camargo. 

Já no domingo (26/06), 
as equipes atuaram em 
outras quatro ruas: Amé-
lia de Camargo Blumer 
(da Av. Olívio Franceschi-
ni até a Euclides Pires de 
Assis), Wilson Vasco Ma-
zin (da R. Amélia Blumer 

até a R. Capitão Lourival 
Mey), Carlos Roberto de 
Melo (da R. Cap. Lourival 
Mey até a R. 11) e Rua J (da 
Mário Léssio até a Av. Olí-
vio Franceschini).

No início deste mês, 
aconteceram ações de 
recape tanto na Vila 
Real, em vias no entor-
no da Av. Thereza Ana, 
como a Rua Ernesto Ber-
gamasco, quanto no Jd. 
Santa Rita. Neste último, 
foi recapeado todo o tre-
cho que vai da Rua Pau-
lina Rosa até a Casemi-
ro de Abreu, no entorno 

da Ponte da Esperança 
(Estaiada), na área que dá 
acesso ao Corredor Me-
tropolitano. Além desta, 
houve recape ainda na 
própria Av. Thereza Ana 
Cecon Breda, em trecho 
na Vila São Pedro, na saí-
da para Sumaré, e na Rua 
Dr. Leandro Luiz Camar-
go dos Santos, em frente 
a agência dos Correios da 
Praça da Neusa, na Vila 
São Francisco. 

Nos próximos meses, 
o serviço estará concluí-
do, beneficiando toda a 
cidade.

Hortolândia inicia recapeamento de 5 ruas do Jd. Santana

Recape começou no sábado pela Rua 
Capitão Lourival Mey, na altura da Etec 
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RETOMADA ECONÔMICA

Recursos financeiros estarão 
disponíveis aos empreendedores 
hortolandenses a partir desta 
sexta-feira, dia 1º de julho

A Prefeitura de Horto-
lândia, em parceria com 
o Governo do Estado, 
promove mais uma im-
portante ação para au-
xiliar a retomada econô-
mica de empreendedores 
do município no cenário 
pós-pandemia. O Banco 
do Povo, órgão vincula-
do à Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, 
Trabalho, Turismo e Ino-
vação, oferece duas no-
vas linhas de crédito a 
partir desta sexta-feira 
(01/07). Juntas, as linhas 
vão disponibilizar R$ 25 
milhões em recursos fi-
nanceiros. 

O aporte do recurso é 
do Sebrae (Serviço Bra-
sileiro de Apoio às Micro 
e Pequenas Empresas). O 
banco salienta que em-
preendedores que já pos-
suem crédito ativo BPP 
(Banco do Povo Paulista) 

não poderão efetuar no-
va operação pelas duas 
linhas novas. 

A primeira linha é a 
BPP/Sebrae Juros Zero – 
Capital de Giro, que dis-
ponibilizará até R$ 2,5 
milhões, para MEIs (Mi-
croempreendedores Indi-
viduais), MEs (Microem-
presas), MEs Ltdas. (Mi-
croempresas limitadas), 
EIRELIs (Empresas Indi-
viduais de Responsabi-
lidade Limitada) e EPPs 
(Empresas de Peque-
no Porte) formalizados 
com CNPJ (Cadastro Na-
cional de Pessoa Jurídi-
ca), sem restrições credi-
tícias junto ao SERASA 
(Centralização de Servi-
ços dos Bancos) e ao CA-
DIN (Cadastro Informa-
tivo de Créditos não Qui-
tados) Estadual, e capa-
citados pelo SEBRAE-SP. 

Essa linha é para quem 
quer solicitar o primei-
ro financiamento e que 
tenha concluído alguma 

atividade de capacitação 
ministrada pelo Sebrae-
-SP nos últimos dois anos 
anteriores à solicitação. 

O limite de crédito é 
de até R$ 15.000,00, com 
prazo de pagamento em 
até 24 meses e carência 
de um até três meses. A 
taxa de juros e encar-
gos serão cobrados em 
valores anuais pré-fixa-
dos, tendo como referên-
cia a TLP (Taxa de Longo 
Prazo) ou seu substituto 
na data da contratação, 
mais encargos de multa 
de 2% e juros de mora de 
12% ao ano. Essa linha é 

isenta do pagamento da 
Tarifa de Sustentabilida-
de do Fundo (TSF). 

O empreendedor que 
for adimplente ganhará 
de bônus juro zero para 
parcelas pagas em dia, 
cujos valores oriundos da 
taxa de juro inserida em 
cada parcela serão des-
contados no ato da efeti-
vação do pagamento. 

LINHA BPP/SEBRAE 0,35% 
A segunda linha é a 

BPP/Sebrae de 0,35% – 
Equipamentos e Capital 
de Giro, que disponibili-
zará até R$ 22,5 milhões. 

Para solicitar essa linha, 
os empreendedores tam-
bém devem ter concluí-
do alguma capacitação 
oferecido pelo Sebrae-SP 
nos últimos dois anos an-
teriores à solicitação. 

O limite de crédito é de 
até R$ 21.000,00. O pra-
zo de pagamento é de até 
36 meses, com carência 
de um a três meses. A ta-
xa de juros é de 0,35% ao 
mês, mais encargos de 
multa de 2% e juros de 
mora de 12% ao ano. A 
TSF é de 1% do valor do 
financiamento, a ser des-
contada diretamente do 

cliente no ato da libera-
ção do crédito. 

NOME LIMPO 
O Banco do Povo está 

ainda com outra linha 
nova, denominada Nome 
Limpo. Essa linha é para 
empreendedores forma-
lizados que, porventura, 
estejam com restrições 
creditícias no SERASA, 
SPC (Serviço de Proteção 
ao Crédito) e SCPC (Servi-
ço Central de Proteção ao 
Crédito) no CNPJ. 

Essa linha é para MEIs, 
MEs, MEs Ltdas. EPPs e 
EIRELIs. O limite de cré-
dito varia de R$ 100,00 a 
até R$ 5.000,00. O paga-
mento é em até 24 meses, 
com carência de seis me-
ses. Não é necessário ter 
avalista. 

Além dessas três li-
nhas, o Banco do Povo 
continua a oferecer as li-
nhas Empreenda Rápi-
do e Empreenda Mulher. 

SERVIÇO
Para mais informa-

ções e orientações, o em-
preendedor pode entrar 
em contato com o banco 
por meio do telefone (19) 
3965-1439, ramais 8915 
ou 8920, ou pelo e-mail 
bancodopovo@hortolan-
dia.sp.gov.br. O banco foi 
implantado em Horto-
lândia em 2004. Atual-
mente, o órgão fica den-
tro do Hortofácil, loca-
lizado na Rua Argolino 
de Moraes, 405, Vila São 
Francisco. O atendimen-
to é de segunda a sexta-
-feira, das 8h às 17h. 

Empreendedores que já possuem crédito ativo não 
poderão efetuar nova operação pelas duas novas linhas

Banco do Povo, em parceria com 
Sebrae, oferece R$ 25 milhões 
em duas novas linhas de crédito

DIVULGAÇÃO
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O PLT (Posto Local do 
Trabalho), mantido pela 
Prefeitura de Nova Odes-
sa, através da Secretaria 
de Desenvolvimento Eco-
nômico, está recebendo 
currículos para a seleção 
de 12 profissionais para 
a iniciativa privada, em 
funções distintas. Os in-
teressados devem enviar 
currículo nesta terça-fei-
ra (28/06) para o e-mail 
ptrabalho@novaodessa.
sp.gov.br, com a especifi-
cação da função interes-
sada no título do e-mail. 

A entrega do currícu-
lo também pode ser fei-
ta presencialmente das 
8h30 às 11h30 na sede da 

unidade, que funciona na 
Rodoviária Municipal, 
localizada na Rua Rio 
Branco, nº 699, no Centro. 
Mais informações pelo te-
lefone (19) 3466-1902. Mas 
atenção: as vagas são pa-
ra pessoas com experiên-
cia e para moradores de 
Nova Odessa. 

CONFIRA AS VAGAS
4 AÇOUGUEIRO – Com ex-

periência na função. (1 vaga) 
4 AUXILIAR DE LIMPEZA 

MASCULINO – Com experiên-
cia em limpeza de fábrica. (4 
vagas) 

4 AUXILIAR DE FERRA-
MENTARIA – Maior de 18 anos 
até 23 anos, Curso SENAI de 
aprendizagem industrial na 
área de Mecânica de Usina-
gem. (1 vaga) 

4 ESTÁGIO EM QUALIDA-
DE – Auxiliar no desenvolvi-

mento e execução dos planos 
de qualidade, estar cursando 
técnico ou superior em Enge-
nharia de Produção, Mecâni-
ca, Mecatrônica, Automação. 
(1 vaga) 

4 ESTÁGIO EM MECATRÔ-
NICA – Cursando técnico ou 
superior na área. (1 vaga) 

4 LAVADOR DE CAMINHÃO 
– Com ou sem experiência, sa-
lário compatível (R$ 1.292,80), 
adicional de insalubridade (R$ 
242,40), cesta básica (R$ 146,35) 
e convênio médico. (2 vagas) 

4 MECÂNICO DIESEL – Fun-
ções a serem efetuadas se-
rá no serviço de freios, parte 
rodante em geral e pneumá-
tica. Colaborar com a equipe 
de reparação para diagnosti-
car problemas com veículos 
e planejar reparos. Executar 
testes de diagnóstico regular 
em caminhões. (1 vaga) 

4 MECÂNICO DE MANUTEN-
ÇÃO INDUSTRIAL – Com expe-
riência na função. (1 vaga)

Posto do Trabalho de Nova Odessa 
oferece 12 vagas para esta 3ª-feira

COM EXPERIÊNCIA
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Homem é detido por furtar peças de hidrantes
Peças de hidrantes de um shopping Center foram furtadas na 
Rua José Camilo de Camargo, Loteamento Remanso Campineiro, 
em Hortolândia, na tarde de domingo (26). O autor foi detido pe-
la Polícia Militar. O acusado foi localizado com nove peças fur-
tadas de hidrantes. O acusado foi conduzido ao plantão policial 
e ficou à disposição da Justiça.Polícia

Operação deflagrada semana passada resultou em dois flagrantes; força-tarefa prosseguirá em julho e agosto

A Polícia Civil e a CPFL 
Paulista estão realizan-
do uma operação pa-
ra combater o furto de 
energia elétrica em Su-
maré. Iniciada semana 
passada, a força-tarefa 
já resultou em dois fla-
grantes e prosseguirá 
em julho e agosto.

As informações são do 
delegado titular do mu-
nicípio, Marcelo Mores-
chi Ribeiro. Segundo ele, 
uma das ocorrências foi 
registrada na chácara 
Bela Vista, na área do 2º 
Distrito Policial e a ou-
tra no Jardim São Mar-

tins, no 4º Distrito Poli-
cial, na região do Matão.

A equipe da Delegacia 
Central chegou até os en-
dereços a partir de de-
núncias anônimas. 

Estava sendo feita 
adulteração do relógio 
de medição de energia 
elétrica, com rompimen-
to dos lacres. Em um dos 
casos, o acesso era difi-
cultado com obras de al-
venarias. 

Com esses ´gatos ,́ a 
empresa e a residência, 
alvos da operação, paga-
vam valores menores do 
que efetivamente consu-
miam. A estimativa era 
que pagavam apenas 
20% do total consumido. 

Além do prejuízo finan-
ceiro à companhia, havia 
o perigo de ocorrer des-
carga elétrica a partir da 
adulteração do relógio. 

Os responsáveis foram 
indiciados por furto de 
energia elétrica, paga-
ram R$ 1,1 mil de fiança 
e foram liberados. Mas 
os responsáveis vão res-
ponder pelo processo 
em liberdade. O delega-
do disse que os autos já 
foram relatados e enca-
minhados à Justiça, pa-
ra conhecimento e deli-
beração.

“A operação deve con-
tinuar no próximo mês 
(julho) e agosto”, infor-
mou o delegado.

Polícia Civil e CPFL Paulista combatem 
furto de energia elétrica em Sumaré

Quatro procurados pe-
la Justiça foram captura-
dos pela Polícia Militar 
em Sumaré e Hortolân-
dia no fim de semana.

Um dos casos ocorreu 
na Rua do Café, na Vila 
Vale, em Sumaré, na ma-
drugada de sábado (25). O 
detido estava sendo pro-
curado por roubo.

Outro detido estava 
em um veículo Ônix pre-
to de aplicativo na Estra-
da Municipal Américo Ri-
beiro dos Santos, no Par-
que Bandeirantes, em Su-
maré, na noite de sexta-
-feira (24). Os três ocu-
pantes haviam deixado 
o sistema prisional, mas 
um deles era procurado. 

Segundo o boletim de 

ocorrência, um aparelho 
celular produto de roubo 
em Monte Mor em 15 de 
março deste ano foi locali-
zado no interior do veícu-
lo. O motorista assumiu a 
posse de um pino de co-
caína e, por isso, foi regis-
trado termo circunstan-
ciado por posse de droga.

Outro procurado foi 
capturado na Rua Geova-
ne Passarela, no Jardim 
Novo Ângulo, em Horto-
lândia, na manhã de sex-
ta-feira (24). No aparta-
mento estava um fugiti-
vo da Penitenciária de Iti-
rapina/SP. 

O quarto procurado foi 
localizado na Rua Orlan-
do Giraldeli, no Jardim 
Rosolém, em Hortolân-
dia, na manhã de domin-
go (26). O crime que co-
meteu não foi informado.

Procurados são capturados 
em Sumaré e Hortolândia 
durante o fim de semana 

QUATRO

Policiais militares do 
10º Baep (Batalhão de 
Ações Especiais de Po-
lícia), de Piracicaba, 
com atuação na região, 
apreenderam uma arma 
de fogo de uso restrito, na 
Rua da Esperança, no Jar-
dim Picerno II, às 14h50 
da última sexta-feira (24).

O comandante do 10° 
Baep, tenente-coronel 
Golini, informou que a 
equipe, durante patru-
lhamento de Ações Es-
peciais de Polícia, rece-
beu informações de que 
um homem estaria pra-
ticando diversos roubos 
e que teria em sua resi-
dência uma arma de fogo.

Inicialmente, os poli-
ciais estiveram em uma 
barbearia frequentada pe-

Baep apreende arma de fogo embaixo 
do colchão no Picerno II, em Sumaré

DENÚNCIA

Três criminosos, de 39, 
29 e 25 anos, foram pre-
sos por participarem do 
roubo a duas joalherias 
ao Shopping Parque Dom 
Pedro, localizado na Ave-
nida Guilherme Campos, 
Jardim Santa Genebra, em 
Campinas. O roubo acon-
teceu na noite de sábado 
(25). Os criminosos foram 
localizados na madruga-
da de domingo (26), nas 
cidades de Paulínia e Ati-
baia. Um quarto suspeito, 
de 42 anos, morreu.

Os assaltantes chega-
ram ao centro comercial 
em, ao menos, três carros 
- um Jeep Renegade, um 

HB20s e um Ônix. Eles 
entraram no shopping e 
roubaram duas joalhe-
rias. Houve troca de tiros 
com os vigilantes, mas 
eles conseguiram fugir. 

Uma mulher estava no 
estacionamento do shop-
ping quando foi abordada 
por dois homens, um de-
les armado, que a obriga-
ram a dirigir até Paulínia, 
onde desembarcaram em 
um bar no Jardim Amélia. 
Guardas municipais foram 
averiguar e encontraram 
um suspeito – o homem de 
39 anos -, que apresentava 
sinais de nervosismo. 

Ele estava com a cha-
ve de um HB20s no bolso 
e, por não saber explicar 
de qual veículo era, foi le-

vado ao plantão do 1º Dis-
trito Policial de Campi-
nas. Lá, os policiais veri-
ficaram que a chave que 
estava com ele abria um 
dos carros abandonados 
pelos criminosos. Ele foi 
autuado em flagrante por 
roubo e associação crimi-
nosa. O homem permane-
ce à disposição da Justiça.

Vídeos que circulam 
pela internet mostram 
momentos de pânico vivi-
dos pelos frequentadores 
e funcionários do Shop-
ping. Dois segurança do 
shopping também foram 
baleados e liberados após 
atendimento médico.

Paralelamente, em Ati-
baia, guardas municipais 
foram acionados para ve-

rificar ocorrência de um 
homem baleado, que foi 
socorrido à Santa Casa 
municipal por um casal 
em Jeep Renegade. Já no 
hospital, souberam que 
o homem de 42 anos ha-
via passado por cirurgia, 
mas morreu. 

As pessoas que o acom-
panhavam, um homem de 
29 anos e uma mulher de 
25, deram versões confli-
tantes sobre como o ho-
mem havia sido baleado. 
Em vistoria no carro que 
estavam, em um compar-
timento debaixo do ban-
co do passageiro diantei-
ro, os GCMs encontraram 
uma pistola suja de san-
gue. Ambos foram levados 
à Delegacia de Atibaia, on-

Três envolvidos em assalto a Shopping em 
Campinas são presos em Paulínia e Atibaia

Ação da quadrilha foi 
registrada pelas câmeras 
de vigilância das lojas
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lo acusado, na Rua dos Es-
tudantes. Nas proximida-
des, o acusado chegava ao 
local com uma sacola com 
narguilé e saiu correndo, 
ao avistar os policiais. 

Na abordagem, o acu-
sado confessou que ha-

via um revólver calibre 38 
em sua residência, 20 do-
cumentos de identidade, 
uma carteira de motoris-
ta e um título eleitoral de 
diversas pessoas que eram 
usados em falsificação e 
uma placa de moto, usa-

da para cometer crimes. 
O revólver estava embai-
xo do colchão do suspeito.

O acusado foi autuado 
em flagrante no 2º Dis-
trito Policial e posterior-
mente foi conduzido à au-
diência de custódia.

de foi verificado que o ho-
mem morto havia parti-
cipado do roubo ao cen-
tro comercial, em Campi-
nas, e que a dupla também 
tinha relação com o cri-
me. Ambos foram autua-
dos em flagrante por rou-
bo e associação crimino-
sa e permanecem à dispo-
sição da Justiça.

Além do HB20s, um 
Ônix e o Jeep Renegade 
foram apreendidos. Os 
veículos e objetos locali-
zados dentro deles foram 
encaminhados para exa-
mes periciais. Também 
foi solicitada perícia nas 
duas joalherias roubadas. 

A Delegacia de Inves-
tigações Criminais (DIG) 
de Campinas instaurou 
inquérito policial pa-
ra investigar as circuns-
tâncias do roubo, além 
de identificar e prender 
os demais envolvidos na 
ação criminosa.
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